

W^d, vendu 110 ; 4^e d'un jardin de 1 picotin, est. 110.11, vendu 120.1 ; 8^e d'un vacant d'un 1/2 picotin, estimé 140 h., vendu 130, 6^e d'un jardin de terre et rendait est. 90.1 vendu 6000 (amincie).
Nota. Ces derniers objets formaient autour de l'église comme un chemin de ronde où se faisaient les processions. 1^e d'une vigne de 12 picotins, de 18.1 de rendem., estimé 2361.21.82, vendue 110 liv.
8^e d'une pice de terre de 1 cartonnel est. 110.1, d'une pice de terre labourable et vigne de 4 cartonnel 4 picotins, est. 140.1, d'une pice de terre de 13 picotins, est. 400 livres.

Le tout, d'après le compte de régie du curé de 1790, produisait 1891.17.2. D'où il faut déduire 133.1.13.1.11. de charges. Reste net: 1771.21.12. Le curé possédait en outre d'un presbytère avec jardin de 4 picotins et vigne de 1 cartonnel, 1'ure valeur capitale de 1800 livres. La fabrique promisait, près de l'église, un petit jardin de 3 picotins qui lui rapportait un revenu de 8.1. Jean Chauvin le lui avait légué par son testament de 18 février 1677. Ce jardin fut estimé 1892.28 en 1791 et vendu 158 livres.

Le presbytère n'ayant pas été acheté pendant la Révolution est revenu au communal et mis, avec son jardin de gars, à la disposition du Démurard. Cet édifice était estimé 1800 francs en 1894.

Mari-Jeanne Josephine Rossati Misselmontier, vicomtesse de Maillan, a fondé cinq messes dans cette église. Cette fondation a été autorisée le 19 juillet 1844. Le capital 200 francs fut employé cette même année.

Le revenu de la Fabrique est d'environ 200 francs.

Spirituel. — La confrérie du Sacré-Cœur est établie dans cette église. On y célèbre la fêté de l'adoration le 9 octobre.

Il y a une école laïque mixte dirigée par son institutrice et fréquentée par une cinquantaine d'enfants.

Démographie. — 744 âmes en 1804, 930 âmes en 1816 dont 160 hommes pratiquants et 280 femmes; 1000 âmes en 1828 dont 30 hommes pratiquants et 110 femmes. On a remarqué que les habitants de la haute plaine sont plus religieux que ceux de la partie basse. L'Ordo de 1908 porte 979 âmes.

Titulaires depuis la Révolution. — A l'organisation (1803) Jean Déjalon, ex-cuistre de Jougnac qui mourut presque aussitôt. — Le 16 mai 1804 est nommé Bernard Ravier, né le 4 octobre 1783, ex-cuistre de J. Georges. Il donne sa démission le 19 février 1806 et il est nommé chanoine honoraire le 16 avril suivant. — Jean Roquier, né le 20 août 1784, ex-vicaire du Mondey, lui succéda le 30 avril 1806 et mourut le 3 juillet 1829. — Antoine Chauvel né le 19 janvier 1804 est nommé le 4 juillet 1829. — Jean Peluchon, né le 9 décembre 1799... (1840)... Goublis Joseph, nommé le 1^{er} janvier 1842... Lavaur (1881)... Magali (1890) Maguin nommé en 1897. — Galinarius nommé en 1906